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Manche nennen mich ein Wunderwesen, ich bin Schamanin,
Psychologische Lebensberaterin, Reiki - Meisterin – Lehrerin &
Autorin.
  

Ich bin an den Verband freier Psychotherapeuten, Heilpraktiker für Psychotherapie und
Psychologischer Berater e.V. angeschlossen.
 Bereits meine Großmutter war eine Heilerin. Von ihr wurde ich in die Geheimnisse der
Natur, sowie in das indianische Weisheit-Tarot & in das Seelenorakel eingeweiht. Seit
jeher fühlte ich mich im Schamanischen zu Hause.

Mein Interesse galt früh den Runen. Die Hellsichtigkeit suchte mich bereits im
Kindesalter heim. Doch es sollte seine Zeit dauern, bis ich meine Kräfte akzeptieren
konnte.
Erst als ich feststellte, dass meine Träume, Visionen und Gefühle nichts anderes waren,
als Wegweiser in eine bessere Zukunft, nahm ich meine Gabe an.

„FOLGE DEINEN TRÄUMEN! TRÄUME SPRECHEN DIE WAHRHEIT – TRÄUME KÖNNEN
UNSERE HEILUNG SEIN.“

 Es gibt verschiedene Arten von Träume: Klarträume (Luzide Träume) Angstträume
Warnträume Zukunftsträume 70 Prozent aller Träume sind Verarbeitungsträume. Ich
helfe Ihnen, Ihre Träume zu verstehen und stehe Ihnen unterstützend zur Seite.
 90 % DER MENSCHEN TRAGEN DIE GABE EINES MEDIUMS INS SICH, Dies ist jedoch
bei den meisten Menschen durch ihre Ängste, dem Stress des Alltags "verschüttet".

Ich berate Sie gerne  schamanisch psychologisch mit meiner Gabe als Medium mit und
ohne Tarot.

Meine Berufung ist es, anderen als Wegweiser zu dienen. Ich helfe Ihnen u.a.,
Entscheidungen zu finden, alte Muster zur richtigen Zeit zu verändern. Verlorene
Seelenanteile, mit der Energiearbeit zurück zu holen und Ihre Selbstheilungskräfte zu
aktivieren, mit ihrer Mithilfe.

Unsere Gedanken sind die Ursache, was sich im Außen spiegelt, dass bedeutet, wir
haben immer die Chance Lebenssituationen zu verändern. Unser Empfinden, Gefühl,
unsere Emotionen tragen dazu bei. Denken wir negativ, wird uns negatives gespiegelt,
ist unser Gefühl mit uns in Harmonie ,in einer Einheit, ist für uns die Fülle im Außen
bereit  und alles kommt ins fließen!
Es gibt einen Satz: Passe auf was du denkst, es könnte geschehen! Dies ist auch nach
dem neusten Stand der Wissenschaft bewiesen.
Meine Gabe führt mich oft zum richtigen Zeitpunkt an den richtigen Ort.
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